



区で優等賞を受賞するなど、 校の部で最優秀賞、 奪還は叶いませんでしたが、 そのほか4つの出品 第8区で優 飛

ら11日まで「第11回全国 能力共進会宮城大会 岐阜県代表牛は肉質日本一の ]城県仙· が開催されました。 台市で9 **月** 7 (宮城全 和牛 日 高 か

皆さんのおかげです。これから 飾れたのは、 めて参加した宮城全共で一位を 高山高校の栗谷朱里さんは 支えていただいた

となりました。 驒牛の優秀な育成を示す結果

かれた県選手団帰省式で、高校 部最優秀賞を獲得した飛驒 9月12日にJAひだ本店で開 初



## 帰省式の様子

- ①感謝を述べる県出品対策委員会 の池田を養会長
- **参多くの人に出迎えられる出品者** の皆さん
- ⑤出品者を前にあいさつする國島 市長



高校の部で最優秀賞を獲得した飛驒高山高校の皆さん。

継者を育成する「復興特別出品区」(高校の部)が新設され、

同校が初代チャンピオンに輝きました。

宮城全共では、農業高校生の取り組みを評価し、将来の後

なお、 5年後の全共は鹿児

□ 高山市飛驒牛応援実行 □ 高山市飛驒牛応援実行

き、 願いします。 に変わらぬご支援とご理解をお 飛驒牛と畜産農家の皆さん

飛驒牛を全力で応

島県で開催されます。 引き続

飛

18 全国和牛能力共進会 帰省式 岐阜県選手団

も飛驒牛に関わり貢献して

「出品された皆さんは大

飛驒





2017.10.1